

Pour une constituante.

Résumé de la réunion qui a eu lieu à Marseille le 5 mai 2024, de 11h30 à 17h.

Cette rencontre a été placée sous l'égide de l'association "pour une constituante" et son président André Bellon.

Nombre de participant : Sept (quatre actifs et trois retraités)

L'objectif de la réunion est de permettre entre différentes personnes ayant prise conscience que notre République prend ses distances avec la démocratie.

Chaque participant a pu lire les différents travaux réalisés par les autres groupes de réflexions qui nous ont été communiqués par André Bellon.

Le repas nous a permis d'échanger sur ses différents textes.

La nécessité de réaliser au plus tôt une constituante visant à restituer au peuple sa souveraineté a été très largement approuvée.

Chaque participant ayant eu l'occasion de nous faire de son expérience en ce domaine, notamment les douanes, l'éducation, la gestion des corps intermédiaires etc.

Plusieurs points relatifs à celle-ci ont été évoqués, à savoir se mettre d'accord sur le sens du mot "peuple", ce que nous entendons par "République". L'ensemble de ses sujets a été l'occasion de se rendre compte qu'aucune proposition n'a fait consensus. Les divergences viennent que les uns considèrent que cela est un prérequis à la réalisation d'une constituante. Un autre point de vue pense que la définition de citoyen et de peuple sera réalisée par la suite.

Par contre nous sommes tombés d'accord sur la proposition d'un article qui peut être : Nul ne peut modifier la constitution sans la consultation et l'accord direct du peuple.

Nous avons d'un commun accord avec la vingtaine de participants à nos deux dernières réunions de nous retrouvés autour d'un sujet précis ou une formation ...

En ce qui concerne plus globalement la souveraineté elle ne doit être détenue que par le peuple. Le droit européen ne s'impose en aucun cas au peuple français s'il ne correspond pas à la volonté du peuple.

L'ensemble des participants remercie l'ensemble des personnes ayant rendu ce type de réunion et d'échange possible.

Bien cordialement, le groupe de Marseille.